
常任理事会議事録 

 

          

平成２７年度 第１回常任理事会    日時：平成２７年１１月２１日（土） 

       場所：大江町交流ステーション 

 

 

高橋副会長のあいさつで開会 

 

稲泉会長の挨拶 

 

事務局長から本理事会成立状況について、理事２４名中、定足数２/３以上２３名の出席者があり、規約２３

条により本理事会成立の旨報告があった。 

 

規約２２条３により稲泉会長が議長席に就き、議事開始。 

 

議事録署名人選出は、事務局長から尾花沢山の会所属の菅埜清一登山部員の推薦があり承認された。 

 

 

報告事項： 

 

報第１号 平成２７年度（公社）日本山岳協会の役員改選について        伊藤副理事長が報告 

 

報第２号 平成２７年度の事業経過について                  池田事務局長が報告 

  （公社）日本山岳協会及び東北ブロック事業の事業報告への記載は、当岳連関係者が出席した報 

告のみ記載すべきとの意見と、記載内容などについて意見があり一部訂正。 

東北ブロックの事業には極力出席するようにとの意見あり。 

今年度より開催されることになった高校インターハイ東北総体について高体連登山部の近野理 

事より報告。 

平成２７年度 登山部春期研修会・春山合同訓練について菅野登山部長より報告 

 

報第３号 平成２７年度 今後のおもな事業について     池田事務局長が事業実施予定について報告 

 

報第４号 平成２９年度 全国高等学校総合体育大会（インターハイ）への協力について 

     大会日程及びコース（案）必要人員等について高体連登山部の近野理事より報告と協力依頼。 

     大会運営についての質問あり。 

 

 

 



議事： 

 

議第１号 平成２８年度総会に提案する岳連規約の改正について       伊藤副理事長による説明 

  規約の改定案に対し意見があり一部を修正し全会一致で承認。 

 

議第２号 役員の確定について                      池田事務局長による説明 

  今年３月の総会で確定していなかった役員の報告、及び平成２８年度総会で承認いただく役員 

     について全会一致で承認。 

 

議第３号 平成２８年度の国体県予選会の開催方法・開催場所・日程について 齋藤競技部長による説明 

     平成２８年５月２１日(土)～２２日(日)  

         リード競技 山形県総合運動公園  天童市 

      ボルダリング競技 鷹山ウォール  米沢市 

日程が例年より１ヶ月早くなったことについての補足説明を行い全会一致で承認。 

 

議第４号 平成２８年度 総会の開催について               池田事務局長による説明 

  平成２８年３月１９日（土）大江町交流ステーション 

  １０時～理事会、１３時～総会とする。 

     全会一致で承認。 

 

議第５号 平成２８年度 県民登山の主管団体について           池田事務局長による説明 

     これまでのローテーションから置賜地区にお願いする。 

     全会一致で承認。 

 

そ の 他：①これから来年３月の総会までの間の運営について、重要な事案を除き対応を事務局に一任いた 

      だきたい旨池田事務局長より提案があり了承された。 

 

②岳連事務局からの連絡について、経費削減のため郵送による文書等の送付をできるだけ電子メ 

ールによる送付に移行したい旨池田事務局長より提案があり了承された。あわせて総会並びに 

常任理事会の委任状についても、電子メールによる提出を可とすることで提案、了承された。 

 

議事終了 稲泉会長議長席より退席。 

 

佐々木副会長のあいさつで閉会 

     

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本議事録は平成２７年１１月２１日に開催された常任理事会の議事内容および承認事項に 

相違ありません。 

 

 

平成 ２７年１１月２１日 

 

      議事録署名人 

    

     議事録署名人    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


